FLOIRAC

## Animations avec le Bergobus



Le Bergobus était présent jeudi devant la M270. M.G.

Le parvis de la M270 accueillait jeudi le Bergobus. Marine Narbonne, chargée de prévention de l'Institut Bergonié et ses partenaires, l'association Jeune et Rose et le centre de coordination et de dépistages des cancers de Nouvelle Aquitaine proposaient différents ateliers. Ainsi Kenza, Zoé, Prescilla et Hoxane, stagiaires âgées de 16 à 18 ans à la M270 ont participé à une sensibilisation sur la vaccination sur le papillomavirus. Ensuite un deuxième atelier de prévention sur les cancers féminins leur a permis sur un mannequin de pratiquer une autopalpation des seins.

Une assistante sociale était aussi présente pour répondre aux éventuelles questions et besoins si nécessaire. Le Bergobus sillonne les quartiers prioritaires de Bordeaux et de sa

métropole. Dès le mois de septembre le Bergobus partira dans les contrées de la Creuse pour la même mission de prévention. Ces campagnes peuvent aussi porter sur l'alimentation, activité physique et les addictions. Différents documents sur les droits sociaux étaient aussi remis aux participants.

L'association Jeune et Rose soutient et accompagne les jeunes femmes touchées par un cancer. Cette dernière a aussi un rôle de sensibilisation des professionnels de santé aux problématiques des jeunes patientes. Jeune et Rose communique aussi auprès du grand public. Jeudi, l'association proposait un atelier « pouet pouet » afin de sensibiliser à l'autoexamen mammaire.

M. G.